

第17回 上野焼バレンタイン猪口展 最高の贈り物と出会えるお猪口展

「チョコ」と「猪口」をかけた「上野焼バレンタイン猪口展」が2月1日から14日まで上野焼陶芸館で行われました。8窯元の計400点の定番のハート型や今年の干支(辰)あらわした猪口を特別販売。遊び心があふれた一味違うユニークなバレンタインの贈り物を購入しようと、町内外から多くの人々が足を運びました。



↑ アクロス福岡や八女伝統工芸館、ひまわりテラス、小倉城しろテラスなどで販売。

↓ 日常では見られない一面の雪景色の中、指導者に見守られスキーを体験。



生 冬季少年のバス 生きる力を身につけた銀世界の宿泊学習

町青少年育成市民会議主催の野外体験研修「冬季少年のバス」が2月9日から3日間、広島県やわたハイランドで行われました。小中学生26人は、スキー講習を受け、参加者みんなでスキーと大自然を満喫。親元から離れ、宿泊学習をととして非日常的な体験や様々な交流が子どもたちの意欲や関心、協調性を育みました。

↓ 市場小学校6年2組の子どもたちは、グローブを手に「大谷選手の優しい温かみを感じる」と大興奮。



福 大谷翔平選手がグローブ寄贈 福智町でも「ショータイム！」

ロサンゼルス・ドジャースの大谷翔平選手から、町内4つの小学校と義務教育学校(前期課程)に寄贈されたグローブは、2月1日に各校長の手から児童の元へと届けられました。終始、興奮冷めやらぬ様子で歓声をあげながら、瞳をキラキラと輝かせた子どもたち。誰もが憧れるメジャーリーガー・大谷翔平選手は、福智町でも大きな旋風を巻き起こしていました。

第33回 全九州空手道選手権大会 努力と結果が母への最高のプレゼントに

空手道野島塾の吉田蒼心選手が11月12日に宗像ユリックスで行われた「第33回全九州空手道選手権大会」の高校男子の部で第3位に輝き入賞しました。吉田選手



は東京武道館で行われる全日本選手権大会の出場権を獲得。「大会の日が母の誕生日だったので良い誕生日プレゼントになった」とあどけない笑顔で語りました。

←「こんな形でプレゼントをもらったのは始めてだったのでとても嬉しかった」と目を細めたお母さん

↓ 沖縄県中城村からは12人の子どもたちが来町し、受け入れ家族と緊張の初対面。



異 福智町・中城村交流事業「少年の翼」 文化交流を通じて学ぶ特別な時間

地域交流センターで1月19日に福智町・中城村との交流事業「少年の翼」の対面式が行われました。緊張の初顔合わせし、福智町で2泊3日の宿泊学習を行う子どもたち。黒土町長は「楽しみの雪は降りませんが、2泊3日の異文化体験を通して、一期一会の出会いを大切に様々なことを学び、楽しんでください」と歓迎しました。

ス 令和5年度 親子講座事業 スポーツの楽しさや成功の喜びを体感

町青少年育成市民会議による「親子で運動あそび～できるかも?! 大作戦!!～」が、2月3日に地域交流センターで開かれました。講師の日野彰太さんは、跳び箱などを使いながら、運動方法を子どもたちに優しく指導。保護者たちは、我が子の成功体験に目を細めながら、子どもへの関わり方や教え方を学んでいました。



↑ 参加した約100人の親子によるパラバルーンへの玉入れは、大盛り上がり。

↓ 県大会をかけた筑豊大会は、2年連続で優勝している方城中男子バスケット部。



新 方城中男子バスケット部 新体制で挑んだ新人戦県大会でベスト8

方城中の男子バスケット部が、1月27日に開催された「福岡県中学校新人バスケットボール大会」で、ベスト8の好成績を納めました。ゲームキャプテンの大屋虎之介さんは「シュートの失敗が目立った」と今大会を反省。チームキャプテンの細川新太さんは「夏の大会では、県ベスト4を目指したい」と力を込めました。